

5-jähriges Jubiläum der „Kammerläufer“

Das wäre beinahe schiefgegangen! Nur drei Wochen vor dem Start fielen nicht nur drei der Aktiven, sondern auch noch alle Ersatzläufer wegen gesundheitlicher Probleme aus. Umso besser, dass sich dann doch noch drei MitarbeiterInnen überzeugen ließen, an dieser sportlichen Großveranstaltung teilzunehmen.

Bei idealem Wetter und großartiger Stimmung gingen am 8. Juni 2016 insgesamt 16.000 Läufer und Läuferinnen zur achten REWE Team Challenge an den Start. Mit dabei die



zwölf Aktiven der Sächsischen Landesärztekammer. Vor fünf Jahren, als die Kammer erstmals an der REWE Team Challenge teilnahm, wurde mit insgesamt 7.684 Teilnehmern ein neuer Rekord aufgestellt. Was für eine Entwicklung! Damals belegten die Teams der Kammer unter den insgesamt 1.691 ins Ziel gelaufenen

Teams die Plätze 57, 92 und 184, und das schnellste Team erreichte eine sehr gute Einzelzeitensumme von 1:29:00. In diesem Jahr waren mehr als doppelt so viele Teams, nämlich insgesamt 3.752 am Start. Unser bestes Team (Männer) erkämpfte sich mit einer sehr guten Gesamtzeit von 1:26:39 Platz 103 von 1.102. Die beiden anderen Teams erreichten die Plätze 248 von 520 (Frauen) und 1.519 von 2.130 (Mixed). Wir sind stolz auf diese Platzierungen und froh, dass alle verletzungsfrei und glücklich ins Ziel kamen.

Torsten J. Wurziger
Hausverwaltung
Sächsische Landesärztekammer